

Kommuniqué der S-Bahn Mitarbeiter



Wir, die Mitarbeiter der Berliner S-Bahn ...

- ... bitten unsere Fahrgäste angesichts des eingeschränkten Bahnverkehrs zu unterscheiden zwischen uns Mitarbeitern und dem nur an einer Gewinnmaximierung ausgerichteten Management der S-Bahn Berlin GmbH.
- ... haben in den letzten Jahren mit dem Verlust hunderter Arbeitsplätzen, mit zunehmender Flexibilisierung unserer Arbeitszeiten, sowie mit ständigen Produktivitätserhöhungen bereits einen hohen Preis für den Privatisierungskurs des Bahnkonzerns gezahlt.
- ... fordern die Deutsche Bahn AG als Gesellschafter der S-Bahn Berlin GmbH auf, für das skrupellose und fahrlässige Verhalten der von ihr bestellten Geschäftsführer die Verantwortung zu übernehmen. Das Auswechseln von Führungskräften reicht nicht aus. Der Kurs der DB AG muss sich ändern.
- ... erwarten vom Senat von Berlin und von der Bundesregierung als Eigentümer der DB AG, den Privatisierungskurs der Bahn zu stoppen. Ein Börsengang, sowie die Ausschreibung von Verkehrsleistungen an andere Konzerne, dient weder den Interessen der Bahnkunden an einem sicheren und pünktlichen Zugverkehr, noch unseren Interessen am Erhalt der Arbeitsplätze und unserer sozialen Standards.

Unser Vertrauen zur Unternehmensführung der S-Bahn Berlin GmbH und zur DB AG als Eigentümer wurde zerstört. Wir, die Mitarbeiter der Berliner S-Bahn ...

- ... wollen nicht für das ramponierte Image der S-Bahn und dessen finanzielle Folgen aufkommen. Verantwortungslose Manager, die sich nur den Renditeerwartungen verpflichtet fühlen, haben die Berliner S-Bahn in diese Misere geführt.
- ... sind nicht bereit, zusätzliche Leistungen zu erbringen, solange es keine Garantie für den Erhalt aller derzeitigen Arbeitsplätze und die für einen geordneten und sicheren Fahrbetrieb bei der Berliner S-Bahn nötigen Arbeitsplätze gibt.
- ... fordern den Betriebsrat der S-Bahn auf, zukünftig mit statt über die Mitarbeiter der S-Bahn zu entscheiden. Dazu zählt als erster Schritt, die sofortige Einberufung einer **außerordentlichen Betriebsversammlung**. Die Teilnahme ist allen Mitarbeitern zu ermöglichen.

Die Mitarbeiter der Berliner S-Bahn betrachten dieses Kommuniqué als Grundlage, damit in Zukunft wieder ein leistungsfähiger, kundenorientierter und sicherer Betrieb der Berliner S-Bahn gewährleistet werden kann. Dies ist nur mit den Mitarbeitern und ihren Erfahrungen, Ideen und Leistungsfähigkeiten möglich.

Wir Mitarbeiter und unsere Fahrgäste, sollten dieses Kommuniqué an weitere Kollegen bzw. weitere Fahrgäste weiterverteilen.